

尼崎事故弾劾！四・一〇全国集会

民営化・外注化・非正規化と闘おう！

昌一金属支部 TK

四月二〇日に尼崎事故弾劾！全国総決起集会がJR尼崎駅前で午後一時から開催され、全国各地から約四〇〇人の労働者が結集しました。

吉政副委員長から挨拶がありました。

昌一金属支部では、午前中にメーテーの横断幕の色塗りをして、昼ご飯を食べて、尼崎へ移動する、一日行動です。

山工場支部の橋本書記長から挨拶がありました。

尼崎事故弾劾！外注化・非正規化粉碎！反合理化・運営保安確立！
4・20全決起集会



昌一金属支部では、午前中にメーテーの横断幕の色塗りをして、昼ご飯を食べて、尼崎へ移動する、一日行動です。

最初に呼びかけ団体からの挨拶として、動労千葉の代表と国鉄闘争全国運動関西準備会として全國金属機械港合同の中村があり、「闘う労働組合

続いて動労西日本の山田和広書記長の基調報告があり、「闘う労働組合が報告されました。

尼崎事故を忘れない。そして利益を求めるあまりに起きた事故。それを防ぐ為に労働組合が団結し民営化攻撃を阻止する事が報告されましたが、それは断固貫徹されました。



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！